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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

professions de santé
Question écrite n° 112845

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la situation actuelle
de la gynécologie. En effet, il semblerait que la France ne compte que 1400 gynécologues, pour un nombre de
patientes potentielles évalué à 21 millions. En conséquence, il le prie de bien vouloir lui indiquer s'il envisage
d'augmenter le nombre de postes d'internes dans ce domaine, pour les années à venir.
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